

## **Hablando el mismo idioma.**

Las estrategias que considero de mayor impacto dentro de mi aula son aprender a distinguir con el grupo cuando una comunicación es agresiva, pasiva y asertiva y practicarla y fomentar la empatía hacia los estudiantes y entre ellos/ ellas, ya que a inicio del ciclo los estudiantes estaban acostumbrados a gritar todo el tiempo en cualquier tipo de conversación, a agredirse de manera verbal y era muy complicado que realizarán actividad en conjunto con otros, también menospreciaban a algunos compañeros por sus condiciones de vida o por las condiciones en que llevaban sus útiles y uniformes a la escuela.

Poco a poco se fue trabajando para que ellos lograrán identificar que su comunicación no era la apropiada y que debía haber una modificación en su comportamiento, a través de algunas estrategias impartidas a lo largo de este curso se logro consolidar el que ellos distinguieran los diversos tipos de comunicación que manifestamos y comenzaron a conversar de manera más asertiva, llegando a la resolución de conflictos a través del diálogo de una manera pacífica, mejorando las relaciones dentro y fuera del aula, también a través de la empatía y actividades que los pusieron en el lugar de sus compañeros lograron comprender que ayudar es positivo, que siempre se requiere el trabajo colaborativo y la comprensión de que no todos tenemos las mismas posibilidades y debemos acoplarnos a los recursos con los que contamos.